
第4回定例会一般質問のお知らせ

議員名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨
１．しおかぜ緑道について
２．空港騒音問題について
３．植栽の剪定について
１．不妊治療について

１．浦安市斎場について
２．墓地公園について
１．学級閉鎖に伴う授業減の対応について
２．教職員のワクチン接種について
１．学力テストについて
２．認定こども園について
１．自転車駐車場について
２．違法駐輪対策について
１．現状認識と問題点
２．活性化に向けて
１．公民館について
２．生涯学習について
３．文化芸術の振興について
１．ＮＩＣＵについて
２．小児科の受診について
１．本市の現状について
２．他市の取り組みについて
３．今後の取り組みについて
１．小規模校について
２．小中一貫校について
１．八ッ場ダム建設中止による本市への影響について
２．今後の取り組みについて
１．指名停止の理由
２．入札監視委員会の位置付け及び権限
３．指名における恣意性の排除対策
４．５月２２日入札執行中止理由
５．入札制度の存在意味
６．見明川小学校校舎大規模改修事業に関する備品購入に
ついて

１．事務事業評価について
２．他市、国の扱い

３．認知症対応策 １．浦安市の対応策
４．広報 １．号外広報発行基準

１．図書館の役割
２．マンガに対する認識

６．市民への対応 １．市職員による市民への謝罪のあり方

④
田
村
耕
作

１．小児医療について

⑤
広
瀬
明
子

３．教育について

１．入札改革

２．行政改革

　平成２１年１１月２４日に招集されます第４回定例会における一般質問が、下記のとおり
通告されておりますのでお知らせします。

２．新しい命のサポート
について

③
堤
　
昌
也

１．インフルエンザの教
育現場への影響について

２．浦安市の教育につい
て

１．地域コミュニティ(自
治会)の活性化について

２．社会教育について

①
宮
坂
奈
緒

１．市民に親しまれる景
観・環境について

３．自転車施策について

３．より良い公共施設利
用について

２．公会計について

４．治水について

②
折
本
ひ
と
み

５．図書館運営
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議員名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨
１．仮称中大通り周辺市街地整備事業について
　　・堀江・猫実Ｂ地区区画整理について
２．浦安魚市場について
　　・現状について
　　・耐震強度について
３．当代島旧県道整備事業について
４．当代島地区市有地有効利用について
　　・堤防沿い道路について
１．育成クラブの現状について
２．待機児童の現況について
３．ガイドライン策定について
１．事業の現状について
２．運営の現状について
３．今後について
１．平成２１年度予算執行について
２．国家予算の影響について
１．通学路の安全対策について
２．学校施設の地域開放について

５．共同墓地について １．設置の考え方について
１．芝生化の効果について
２．今後について
１．要保育児童数と待機児童数について
２．待機児童解消策について
１．災害時の避難所運営推進事業について

４．運動公園整備につい
て

１．整備スケジュールについて

１．国の保育所基準緩和に対する市の考え方について
２．保育園待機児の現状と解消策について

２．子育て支援について １．浦安市前期子育て支援総合計画の課題について
１．元町地区のバリアフリー対策について
２．バス利用者の利便性について
１．就学援助制度の充実について
２．給付型の奨学金制度の創設について

２．安心できる老後につ
いて

５．うらやす市民大学に
ついて

１．現状及び今後について

⑥
小
泉
芳
雄

３．放課後異年齢児交流
推進事業について

４．新年度予算編成につ
いて

１．記録内容の改善と開示について

１．セーフティネット構築について

１．旧元町地区街づくり
について

２．児童育成クラブにつ
いて

⑧
深
作
　
勇

⑦
井
原
め
ぐ
み

１．東野小学校について

３．公用車運行記録につ
いて

１．幼稚園園庭の芝生化
について

４．新浦安・舞浜駅前管
理について

⑨
美
勢
麻
里

１．県弁護士会の勧告に対する対応について

２．保育園待機児童につ
いて

３．市内交通について

１．保育園について

３．平成２１年度の教育
委員会の新規事業の進捗
状況について

２．教育ビジョン策定事業について

４．学費の軽減について
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議員名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨
１．保育所待機児解消施策について
２．病児、病後児保育の充実について
１．公共交通の充実と考え方について
２．公共施設のバリアフリーについて

３．環境対策について １．公共施設の省エネ対策について
４．自転車対策について １．放置自転車対策について
１．公契約条例について １．条例の制定について
２．三番瀬の保全につい
て

１．市川塩浜まちづくり計画による本市への影響について

１．ホームレス自立支援のあり方について
２．失業者支援事業の課題について
１．肺炎球菌予防接種に対する市独自の助成について
２．後期高齢者医療保険料について
３．孤独死対策について

５．平和事業について １．非核平和都市としての取りくみ強化について
１．校長アドバイザー制度について
２．少人数教育の現状について
１．現状について
２．市の考え方について
１．利用状況について
２．今後について
１．現状について
２．今後について
１．保全状況について
２．旧濱野医院の扱いについて
１．政権交代の影響について
２．地方自治体としての役割について
３．県事業に対する市町村負担金について
１．現状と課題について
２．今後の取り組みについて

⑬
宝
　
新

１．地方分権(地域主権)
について

１．魅力と活力のある学
校教育について

４．広聴制度の拡充につ
いて

⑫
西
川
嘉
純

５．文化財の保全につい
て

２．税負担と市民サービ
スについて

⑪
元
木
美
奈
子

３．生活困窮者支援につ
いて

⑩
秋
葉
　
要

２．高齢社会への対応に
ついて

１．子育て支援について

４．高齢者支援について

３．老人福祉センター(Ｕ
センター)について

２．民間物件家賃補助制
度について
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